

Herrn
Landrat
Roland Bernhard
Landratsamt Böblingen
Parkstraße 16
71034 Böblingen

DER LANDRAT



05.05.2015

Neueste Entwicklungen in Sachen Hermann-Hesse-Bahn

Sehr geehrter Herr Landrat,

Lieber Roland,

im Rahmen der Informationsveranstaltungen der vergangenen Monate wurden von den Bürgerinnen und Bürgern übereinstimmend zwei wichtige Sachverhalte zur Realisierung der Hermann-Hesse-Bahn thematisiert: Transparenz und die Offenlegung der Standardisierten Bewertung.

Ich möchte Sie heute über die jüngsten Entwicklungen zur Standardisierten Bewertung informieren und damit auch den Forderungen nach Offenheit und Transparenz gerne nachkommen:

Das Verkehrsministerium Baden-Württemberg hat die Überprüfung der Standardisierten Bewertung inzwischen abgeschlossen und freigegeben. Mit ihrem Wert von 1,2 bestätigt sie die Wirtschaftlichkeit der geplanten Schienenverbindung von Calw über Weil der Stadt nach Renningen. Die Freigabe der Standardisierten Bewertung durch das Landesverkehrsministerium stellt somit einen Meilenstein für die Umsetzung des Projekts Hermann-Hesse-Bahn dar.

Es ist mir ein Anliegen, Sie über diesen Sachverhalt vorab und persönlich zu informieren. Ich habe in den vergangenen Monaten immer wieder betont, die Standardisierte Bewertung nach der Überprüfung durch das Ministerium umgehend zu veröffentlichen. Dieses Versprechen werden wir jetzt einlösen und die Bewertung schnellstmöglich und vollumfänglich auf der Internetseite des Landkreises Calw einstellen und so für alle Bürgerinnen und Bürger zugänglich machen. Zudem werden wir auch die Medien über diesen erfreulichen Fortschritt hinsichtlich unseres wichtigsten Infrastrukturprojekts informieren.

Seite 1 von 2



Vor dem Hintergrund tiefgreifender gesellschaftlicher Veränderungen wie demografische Entwicklung, Fachkräftemangel oder nachhaltige Mobilität plädiere ich sehr dafür, die Realisierung des Projekts Hermann-Hesse-Bahn als große Chance zur Zukunftsentwicklung unserer lebenswerten Region zu verstehen.

In diesem Sinne freue ich mich auf unsere weitere Zusammenarbeit und danke Ihnen für Ihre Unterstützung, Ihr Vertrauen und Ihre kritische Begleitung.

Mit freundlichen Grüßen



Helmut Riegger
Landrat